

"GARTENFEST 2014"

Am Freitag, 27.06.2014 war es so weit. Bei schönem Wetter fand unser erstes „Gartenfest“ mit Grillwürstchen, Spiel und Spaß im Gemeindegarten statt. Ziel dieses Festes war es, unseren Spielplatz und unseren Blumen- und Gemüsegarten etwas auf Vordermann zu bringen. Es musste unbedingt Unkraut gezupft werden, damit unsere im Frühjahr ausgesäten Sämlinge und Stauden auch gesehen und bewundert werden konnten. Aber auch Spiel und Spaß sollten nicht zu kurz kommen.

„Gummistiefel-Weitwurf“ und „Schminken“



wurden angeboten und von unseren Kitakindern gerne in Anspruch genommen, wie man auf dem Bild sehen kann. Viele Eltern haben sich an der Gartenaktion beteiligt und natürlich die Zeit für ein Gespräch genutzt.

Vielen Dank an alle Teilnehmer für das schöne Fest!

Evangelische Kita St. Paulus, Petersweg 1a am Freitag, 27.06.2014